



Rätselraten mit drei Begriffen

Sie haben immer gelesen.

Vor dem Einschlafen.

Sie ihre Lieblings-Zeitschrift *Mode für die Frau* und er seine Fachliteratur, denn als Steuerberater musste er immer *up to date* sein.

Doch dieses Mal wurde die Lesestunde von ihm unterbrochen: "Hast du das vor ein paar Tagen im Radio auch gehört? Das Rätselraten mit den drei Begriffen?"

Sie: "Nein. Aber ich kenne das von den Volkshochschulkursen *Kreatives Schreiben*. Mit drei spontan ausgedachten Begriffen wie z.B. Salzstreuer, Birne und Reisekoffer soll man dann eine Geschichte erzählen."

Er: "Hä, wie soll daraus eine Geschichte werden? Die drei Wörter passen doch gar nicht zusammen!"

Sie: "Das ist es doch gerade. Das ist eben kreatives Schreiben! Da kommen dann immer tolle Sachen raus. Aber erzähl mal, was du im Radio gehört hast."

Er: "Der Radiomoderator forderte die Zuhörer auf, drei Dinge, also Begriffe, zu nennen und er würde dann erraten, was derjenige oder diejenige am Wochenende gemacht hat."

Sie: "Interessant!"

Er fuhr fort: "Stell dir vor, da sagt doch eine Frau drei völlig zusammenhanglose Wörter: Schere, Leiter und Sonne."

Sie: "Da bin ich aber gespannt, was der Radiomoderator damit anfangen konnte."

Er: "Das war schon lustig, was rausgekommen ist, denn er meinte: Sie haben am letzten Wochenende Ihrem sehr großen Mann die Haare im Garten bei Sonnenschein geschnitten und dafür brauchten Sie eine Leiter."

Sie: "War natürlich falsch, nicht wahr?"

Er: "Ja, völlig falsch. Aber lustig. Die Frau hatte nämlich die Luftballons vom letzten Kindergeburtstag von der Terrassenüberdachung abgeschnitten. Und dafür brauchte sie eine Leiter."

Sie kicherte etwas und nach einer kurzen Pause erzählte er seine nächste Geschichte: "Danach sagte ein Zuhörer die drei außergewöhnlichen Begriffe Pinsel, Butterbrotpapier und Eimer."

Sie: "Damit hätte ich nun gar nichts anfangen können."

Er: "Der Moderator meinte: Sie haben Kröten im Eimer gesammelt und Butterbrotpapier darüber gespannt, mit Löchern versehen und mit einem Pinsel beschwert, damit die Kröten nicht entweichen konnten... Falsch! Ein eindeutiges, einfaches *Falsch* kam vom Zuhörer."

Sie: "Und die Auflösung?"

Er: "Der Zuhörer hatte seine Pergola neu gestrichen und eine Frühstückspause gemacht und dabei sein Butterbrot aus dem typischen Papier genommen..."

Danach kamen die Begriffe Staubsauger, Vase und Bett. Und weißt du, was dabei herauskam?"

Und ohne ihre Antwort abzuwarten gab er die Auflösung: "Auch hier lag der Moderator falsch, weil er sich Folgendes ausgedacht hatte: In der Wohnung hatte man Staub gesaugt, dann eine Vase abgewaschen und anschließend die Betten gemacht.

Die richtige Geschichte war: Der Mann hatte seiner Frau einen neuen Staubsauger gekauft, dazu ein paar Blumen für die Vase und anschließend durfte er zur Belohnung mit seiner Frau ins Bett."

Sie: "Oh! Das war ja auch völlig falsch!"

Und bevor er seine vierte Geschichte erzählen konnte, fragte sie ihn: "Wollen wir dieses Spiel auch mal spielen?"

Er war bereit und legte seine Fachliteratur zur Seite: "OK. Dann fange ich aber an!"

Sie: "Gut, Dann leg mal los."

Er: " Rote Lippen, Strapse, schöne Beine."

Sie entsetzt: "Typisch Mann! Fällt dir wirklich nichts anderes ein?"